

GRUPO XV

# EL EXTREMADURA: Soberbio de juego

## Arrolló al Quintanar, aunque los goles tardaron en llegar

ALMENDRALEJO. (De nuestro corresponsal J. NAVIA TOLosa).

Extremadura, 4 (Chaparro, 2 Bizcocho y Olmo); Quintanar, 1 (Vázquez).

QUINTANAR: Villaluenga; Rafa, Trujillo, Zaldúa; Santamaria, Juan Manuel; Sierra, Arranz, Santos, Villaverde y Vázquez.

EXTREMADURA: Domínguez; Luna, Pedrito, Martínez-Jaén; Bizcocho, Cardo; Berraquero, Chaparro, Olmo, Milán y Dorrego.

Arbitró bien el señor García Camarero.

DESTACADOS

Por el Quintanar, Sierra; por el Extremadura, Bizcocho.

MARCADOR

1-0. Minuto 35. Bizcocho saca una falta cerca del área sobre Chaparro y éste tira a ras del suelo, colándose el balón pegado a la base del poste.

2-0. Minuto 42. Gran centro de Dorrego, con pase de Chaparro a Bizcocho, que venía embaldado, y agarró un tremendo chut desde fuera del área, sin parar, que entra por la escuadra.

3-0. Minuto 43. Gran tiro de Chaparro desde la esquina del área que se cuele por el lado contrario, pegado al suelo.

3-1. Minuto 10 de la segunda parte. Vázquez avanza por el centro, se cuele y tira por bajo a la red.

4-1. Minuto 27. Centro de Chaparro que cabecea Olmo al poste, remata de cerca Dorrego, pero rebota en un contrario; finalmente Olmo, bajo los palos, envía a la red.

COMENTARIO

El encuentro se ha desarrollado en todo momento dentro de una tónica general de gran superioridad por parte del Extremadura. Los goles, sin embargo, "se vendieron muy caros", porque, a pesar del intenso dominio local, de los balones en los palos y de las veces que el cuero anduvo rondando las mallas enemigas, el marcador permanecía inalterable. El equipo de casa, sin embargo, no se puso nervioso, como otras veces. Tanto en el terreno de juego como en las gradas había esta tarde confianza, porque se veía que el equipo estaba jugando para ganar.

Y, efectivamente, los goles llegaron; ¡y de qué manera! Aquello era una auténtica "galerna" que se les venía encima a los de Quintanar. Y en ocho minutos se resolvió el partido. Luego en la segunda parte, aunque el dominio fue casi siempre del Extremadura, hubo un poco de conformismo en las filas azulgranas; los forasteros se distendieron a veces, llevando muy bien el balón desde atrás, realizaron algunos contraataques y marcaron su gol, que tuvo la virtud de espolear nuevamente a los de casa, que aumentaron la diferencia a su favor. El equipo local sacó dieciséis corners y el forastero uno y porque Domínguez y Martínez-Jaén dejaron salir la pelota, creyendo, sin duda, que venía de un contrario.

El Extremadura ha realizado hoy uno de los mejores encuentros de la temporada; sobre todo, en la primera parte, jugó el equipo con una fuerza, con una rapidez tremenda y practicando un fútbol de gran ca-

lidad, pero no sólo para la galería, sino efectivo, penetrante; fútbol puro y directo, como hace mucho tiempo que no veíamos. La parte de atrás realmente tuvo poco trabajo y se sumó el ataque por parte de los laterales. La línea media empujó como nunca, con un Bizcocho como en sus mejores tiempos. El ataque volvió a jugar como línea; se repartió el juego por ambas alas; y la derecha Berraquero-Chaparro, volvió por sus fueros, aquellos que le hicieron famosa y que ya teníamos olvidado. Los demás colaboraron al buen hacer del equipo y de la línea.

El Quintanar se mostró al principio "duro de pelar". Luchó en todo momento con deportividad; y montó un fuerte sistema defensivo, con Santos y Vázquez en punta; los medios completamente replegados sobre su puerta y el extremo Sierra en el centro del campo ayudado de los interiores; cuando el Extremadura les dejó, ligó buenas jugadas desde atrás, y realizó algunos contraataques.

RABADAN: "Me ha gustado enormemente el Extremadura en este segundo encuentro que hemos tenido con ellos, cau-

sándose mejor impresión que entonces. Le he encontrado con una fuerza enorme y una velocidad endiablada. El partido ha sido viril pero correcto. Vaya por delante mi enhorabuena al Extremadura que, para mí, ha hecho méritos suficientes para ser campeón del grupo. Sinceramente lo digo. Nos ha superado en el juego y el resultado lo considero justo".

SIERRA: "Una primera parte muy bonita por parte del Extremadura que ha jugado al fútbol estupendamente, con mucha desgracia en los primeros minutos, ya que podíamos haber inaugurado el marcador pronto, pero la pelota no quiso entrar. Hasta que han venido tres goles casi seguidos que lo mismo pudieron ser cinco. En la segunda parte, el conformismo por tener el partido resuelto, yo creo ha sido la causa de que no se hayan marcado más goles, pero yo creo que está bien el resultado. Y ahora con los ojos puestos en el partido de Cáceres, donde iremos a ganar, para presentarnos al Badajoz, en la última jornada, dispuestos a ser campeones".

# No tuvo fortuna el Olivenza

## Ante un Plus Ultra que no hizo méritos más que para empatar a lo sumo

Olivenza. (De nuestro corresponsal, Antonio Medina). Olivenza, 0; Plus Ultra, 1 (Aráez).

Plus Ultra: Benjamín; Macías, Pascual, García-Filia; Corcuera, Trujillo; Aráez, Martín, Casado, Orozco y Fredy.

Olivenza: Molina; Lozano, Calín II, Arturo; Macedo, Eusebio; Adelardo, Pozueco, Vela, Tony y Gonzalo.

Dirigió el encuentro el colegiado Sr. Gironda que tuvo una discreta actuación, llevado, quizás, de la mala actuación de los jueces de línea, Sres. Regalado y Congregado, que más que auxiliarle, se empeñaban en dirigir el juego desde la banda a su forma, errónea la mayoría de las veces, especialmente este último en la apreciación de los fueros de juego. En la anulación del gol creemos estuvo desafortunado. Técnicamente tuvo algunos errores.

GOLES

0-1. En el minuto 44 de la primera mitad Fredy que había iniciado una jugada por la banda izquierda, envía un centro que remata Aráez, rechaza Molina el balón y nuevamente Aráez remata enviando el balón al fondo de la red.

Una vez más el Olivenza ha perdido dos puntos, que, por su juego y dominio durante casi todo el encuentro, no ha merecido perder, puesto que ocasiones para marcar algún que otro gol ha tenido. Recordemos, en el minuto, 9, la jugada en que Vela solo ante el portero, lanza el balón a las manos de Benjamín. O aquella en que el defensa cen-

tral asegurador despeja desde la misma raya de gol un balón que ya se colaba en su portal. Ante un enemigo técnicamente superior, el Olivenza ha impuesto toda su voluntad, ha jugado bien, pero la delantera ha adolecido de no saber aprovechar con éxito las ocasiones de gol que da la veteranía, no apoyando la jugada debidamente; ha dominado casi todo el encuentro a su rival, y más en la segunda mitad que en la primera. En la segunda parte el Plus Ultra juega con algunas reservas llevado de la confianza que le daba el gol de ventaja en el marcador, creando juego continuamente, especialmente Eusebio que era el encargado de enviar balones adelante y que ha actuado bien en su misión, siendo el verdadero motor del equipo, juntamente con Macedo. A todo este juego del Olivenza le ha faltado el hombre que lo encarrilase a la hora de la verdad, que es la hora del gol. No obstante los delanteros oliventinos Tony y Adelardo especialmente, han inquietado continuamente la defensa madrileña que muchas veces se ha visto rebasada, la mayoría de las veces por el lado derecho. Pero ya sabemos que, cuando el balón no quiere entrar no puede ser. De los tres primeros clasificados que han desfilado por el Estadio Municipal, el Plus Ultra nos ha parecido el menos peligroso. Hemos de hacer notar también que el gol anulado al Olivenza en el minuto doce de la segunda parte, que el linier de la banda derecha se había empe-

# Empate, "en familia"

## El Díter consiguió la igualdad Villacañas, a 3 minutos del final

VILLACAÑAS. (De nuestro corresponsal, LUIS GARCÍA-CID).

Villacañas, 2 (Manolo y Heredia de penalty); Díter-Zafra, 2 (García-Pérez y Morán).

DÍTER-ZAFRA: Tejido; Orta, Suárez, Lozano; Martín, Cañada; Morán, Carrera, Vila, Luna y García-Pérez.

VILLACAÑAS: Lesmes; Grande, Heredia, Maxi; Arsenio, Tomás; Latorre, Roberto, Alejandro, Claudio y Manolo.

Dirigió el encuentro el señor Belmonte. Regular, en la apreciación de los fueros de juego, pese a marcárselos perfectamente los liniers; obró con efectos retardados lo que costó algún gol discutible. Los liniers, Turel y Solé, bien.

A los 24 minutos, penetración por el lado derecho de la puerta del Villacañas, titubeo de la defensa y García-Pérez marca. Según los espectadores el balón había rebasado la línea de fuera y el Díter continuó jugándola y dio origen a éste gol. Nosotros no podemos confirmarlo por la posición distante que ocupábamos. Minuto 40. Corner botado por Latorre a media altura, falla un defensa del Díter, se repiten los fallos de uno y otro equipo en la boca del gol y al fin, Manolo consigue llevar el balón hasta la red. (1-1).

85 minutos, el Díter es castigado con penalty por propinar una patada a la defensa central del equipo extremeño a Alejandro sin balón, el señor Belmonte muy cerca de la jugada decretó el máximo casti-

go; Heredia, de fortísima a media altura, marca, faltando 3 minutos para el final, Morán tira sobre rebota el balón en el cuerpo de Heredia, despista al Díter y se cuele en la red. (2-2).

COMENTARIO

Pudieramos decir que "en familia" se jugó este encuentro por la escasez de público, tanto aburrido en los primeros. Ni el Díter ni el Villacañas consiguieron practicar fútbol vistoso que llegara a satisfacer. Muchos balones "toma y daca" por el campo pero sin resultados positivos; alguna que otra gada, entre ellas, una del Villacañas que pudo haber sido gol si la serenidad de haber hubieran estado presentes porque cerca estuvieron dominios de Tejido. En el mal juego y empate a 2 fue el resumen de la primera mitad.

Después, se animó el juego y ambos equipos lanzaron para mejorar el resultado, siendo el Villacañas primero en hacerlo y por fin, que creímos sería ya definitivo, porque faltaba poco para terminar, 3 minutos solamente, cuando se lanzó el Díter de forma desespada. Luna estrelló un durísimo paro en la misma escuadra, fin, y en una jugada verdaderamente de riesgo para el Villacañas, con el conjunto extremeño, del empate. Se jugó una corrección. No nos costó demasiado el Díter-Zafra, ne buenos jugadores sobre Luna y Vila, muy ver el primero, con extraordinario pundonor, bullicioso y jador; Vila juega muy bien pelota y al propio tiempo ligero porque tira bien; además; pasaron inadvertidos.

Por parte local, como pre, el derroche de embudo con la ventaja de que se aron dos goles, se luchó todo aguantando bien ta el final; realizaron un encuentro, Roberto, Arsenio, ambos infatigables, y jugar bien la pelota; Alejandro chador, sin amilanarse a la defensa contraria; Claudio, dinó bien con Manolo, a la defensa Heredia, con precisión y contundencia, para ser uno de los puntaleros del equipo y Grande, con un extraordinario combato, salió también en la zaga.

ñado en que no subiera al marcador, habría cambiado el panorama.

Los más destacados del Plus Ultra fueron Fredy, Orozco y Casado. Del Olivenza destacamos el tesón y la codicia de todos sus jugadores. La defensa estuvo muy segura y firme y, Mclina, acertado en sus intervenciones.

OPINIONES

Trinchant, preparador asegurador nos dice: "Hemos jugado un partido que nos hemos complicado nosotros mismos, al no llegar a conseguir los goles necesarios y desmoralizarse algunos jugadores".

El Olivenza es un equipo con una línea delantera poco ofensiva; lucha con buenas maneras, noblemente y que no está acordé con la clasificación que tiene.

—¿Tiene aún esperanzas de clasificación el Plus Ultra?

—La esperanza es lo último que se pierde, todavía quedan partidos por jugar y hasta el final no se decidirá la liga.

—¿Qué le pareció el arbitraje?

—Para mí, fue bueno en líneas generales.

D. Juan José Berrachero, vicepresidente del equipo asegurador, nos solicita que digamos lo siguiente: "Agradezco a la directiva del Olivenza las atenciones que hemos recibido así como el buen comportamiento del equipo. Me ha gustado mucho el Olivenza, lleno de combatividad y magnífico tesón".

Calín: "El partido de hoy ha sido para nosotros el colmo de la desgracia. El Olivenza ha me-

recido la victoria o por nos el empate, ya que el do tiempo hemos tenido oportunidades de marcar desgracia se ha cebado otros. Se ha superado al Plus Ultra y no hemos de la compensación a juego realizado, porque los dores han dado todo lo podido. Nuestro esfuerzo se ha visto recompensado actuación del árbitro me recido buena".

FOTOGRAFÍA

ANGAR

LINEA DIRECTO

PLACAS PARA PUE

Comandante López Gu

Tlf. 213161 CIUDAD